

INDUSTRIE PHARMACEUTIQUE : Octapharma investit 120 M€ à Lingolsheim

Le Groupe international Octapharma basé à Lachen (Suisse) l'un des principaux fabricants mondiaux sur le segment des médicaments issus du plasma sanguin, investit 120 M€ dans l'extension de son usine de Lingolsheim/67 - [OCTAPHARMA](#) / T : 03.88.78.89.89 - et de son site de stockage voisin du parc des Tanneries. Le groupe devrait achever en juin prochain les travaux d'agrandissement de son site. Le nouveau bâtiment et les équipements en construction permettront, dans les 5 ans à venir, de doubler la capacité de production de l'immunoglobuline en la portant à 12 M de tonnes par an. La surface bâtie de l'entrepôt du parc d'activité des Tanneries dédié au stockage du plasma et des produits finis va lui passer l'an prochain de 2.300 m² à 5.800 m². <https://www.octapharma.fr/fr.html>